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As pessoas, em diferentes graus, são insatisfeitas con-
sigo mesmas e com as suas circunstâncias, o que em si não é 
necessariamente ruim, visto que para progredirmos é preciso 
uma certa dose de insatisfação. Para nos tornarmos tudo que 
precisamos ser, devemos sonhar em ir além. O problema é 
que muitos de nós paramos por aí, no sonho. Por quê? Com 
freqüência, simplesmente por nos sentirmos incapazes de 
alcançá-lo, o que não deixa de ser verdade.

Com determinação e força de vontade podemos mudar 
certas situações como, por exemplo, atingir uma nova cota de 
vendas ou diminuir o manequim, mas o que dizer das mudan-
ças maiores, as interiores, que sabemos nos tornariam muito 
mais felizes e nos possibilitariam realmente fazer a diferença 
no nosso cantinho? São essas conquistas que muitas vezes 
nos fogem.

Muitos estão convencidos que não são bons o bastante e 
que, devido a todas as suas imperfeições e erros, efetuar essas 
mudanças está além de sua capacidade! Caso se sinta assim, 
esta edição da Contato vai lhe trazer boas notícias!

Jesus resumiu a questão ao dizer: “Para os homens é 
impossível, mas não para Deus; para Deus, todas as coisas são 
possíveis” (Marcos 10:27). O segredo é nos colocarmos nas 
Suas mãos e deixá-lO fazer o impossível por nós, por meio de 
nós e até, em alguns casos, apesar de nós. Somos pequenos, 
fracos e incapazes, mas há um Deus muito forte e poderoso à 
nossa disposição. Com Ele no controle, as mudanças que você 
considera “impossíveis” se tornam muito mais fáceis. Basta 
que sejamos uma peça no tabuleiro de xadrez de Deus.

Mário Sant´Ana
Pela família Contato



Eu estava em Cin-
gapura sem nada para 
fazer e faltava uma 
hora para eu pegar o 
ônibus que me levaria 
ao aeroporto. Vi na 
esquina, sentado na 
calçada, um jovem 
ocidental aparen-
temente bastante 
angustiado.

— Posso te ajudar? 
— perguntei.

— Pode sim. Pode 
me ouvir, porque 
estou ficando louco. 
Não consigo encon-
trar paz!

Diante da res-
posta, sentei e ouvi. 
Ele me contou que 
era norte-americano 
e vinha da Indonésia, 
onde se envolvera 
com uma garota, e 
agora estava com 
medo de ter contraído 
AIDS. Ele não sabia o 
que fazer: se voltava 
aos Estados Unidos 
ou ia para a Tailândia 
buscar um lugar onde 

meditar. 
Depois que desa-

bafou, lhe contei a 
minha experiência, 
como eu buscara, 
desesperadamente, 
paz, amor, verdade 
e felicidade, e como 
encontrei tudo isso 
em Jesus. O rapaz 
orou comigo, aceitou 
Jesus e, depois, orei 
pela sua cura integral, 
tanto do corpo quanto 
da mente.

Que alegria eu 
senti por não haver 
desperdiçado aquela 
hora que o Senhor 
queria que eu usasse 
para transmitir àquele 
jovem o Seu amor!

— Emmanuel Peterson

MATANDO O

TEMPO
Uma pessoa 
pode fazer muito

Se parar para 
pensar, verá que sua 
vida pode ser infinita-
mente útil. Você pode 
ser amoroso com as 
pessoas desagradáveis 
e ser solidário, amigá-
vel e simpático, pode 
ser um bom ouvinte e 
prestativo para os que 
precisam. Pode pedir 
ao Senhor para ajudá-
lo a ser sempre alegre, 
a ver o lado positivo 
das situações e ajudar 
outros a fazerem o 
mesmo.

Você pode distri-
buir folhetos do Evan-
gelho, falar aos demais 
sobre o Senhor e sobre 
a Sua Palavra, ajudar 
os carentes e demons-
trar amor e compre-
ensão onde quer que 
vá. Qualquer um que 
queira pode fazer a 
diferença no mundo e 
motivar outros a seguir 
o seu exemplo.

— Maria Fontaine 

Você talvez se sinta 

incapaz de ajudar 

a transformar uma 

vida, mas lembre-

se que isso não lhe 

compete, mas sim a 

Deus. Simplesmente 

mostre à pessoa 

como estabelecer 

contato com Ele por 

meio da oração e 

Ele Se encarregará 

do resto. É assim 

que veremos vidas 

transformadas, 

porque Deus 

atenderá à oração. 

É Ele quem efetua 

as mudanças.
— Chloe West
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ESQUECENDO

  
 O PASSSADO

Aqui estamos, no limiar do 
Ano Novo, sem saber o que ele nos 
trará. Ainda que às vezes gostaría-
mos de saber, Deus não nos permite 
descortinar o futuro e vermos o 
que ele nos reserva. Mas não me 
importo com isso, pois estou segura 
que Deus sabe o que faz.

Uma coisa é certa: podemos 
deixar o passado para trás com 
todas as suas inquietações, preocu-
pações, sofrimentos, erros e falhas. 
Não é maravilhoso? 

Todos os erros e acertos, dores 
e arrependimentos do ano anterior 
estão nas mãos de Deus. Se verdadei-
ramente confiamos nEle, encontrare-
mos água doce no amargoso deserto 
do passado, qualquer que seja ele.

Neste novo ano, Ele pode lhe 
dar ornamento por cinzas, veste de 
louvor por espírito de angústia, e 
alegria depois de uma noite de choro 
(Isaías 61:3; Salmo 30:5). Pois pro-
mete: “Todas as coisas contribuem 
para o bem daqueles que amam a 
Deus, daqueles que são chamados 
segundo o Seu decreto” (Romanos 8:
28). Então, se você for filho de Deus e 
aceitar verdadeiramente o plano dEle 
para a sua vida, ou seja, se for um dos 
que amam a Deus e  são chamados 
segundo o Seu decreto, Ele poderá 
fazer todas as coisas concorrerem 
para o seu bem!

Muitos afirmam confiarem em 
Deus, mas ainda se preocupam com 
as manchas nas páginas do passado. 
Jamais se regozijam na plenitude 
do perdão e da misericórdia divinos 
nem na Sua promessa de apagar 
os pecados. “Eu, Eu mesmo, sou o 
que apago as tuas transgressões por 
amor de Mim, e dos teus pecados 
não Me lembro” (Isaías 43:25).

Deus não fica desenterrando 
defunto. Não dá para voltarmos no 
tempo e, se pensarmos bem, para 
que faríamos isso, quando o futuro 
é tão promissor quanto as Suas pro-
messas? Quando penso no ano que 
está começando, lembro de todas 
as promessas de Deus que podemos 
clamar e da excelente perspectiva 
que podemos ter, das maravilhas e 
dos milagres de fé que podem acon-
tecer, porque temos a Sua Palavra 
imutável ao nosso dispor. 

Jesus está de braços estendidos 
bloqueando o caminho para o pas-
sado. E a Bíblia diz que, por causa da 
penalidade que sofreu pelos nossos 
pecados, deveríamos esquecer o que 
já passou e avançar para o que nos 
espera, prosseguindo “para o alvo, 
pelo prêmio da soberana vocação de 
Deus em Cristo Jesus” (Filipenses 3:
13–14). 

O preço pela redenção do pas-
sado é impagável, mas para você há 

Virginia Brandt Berg
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redenção! Jesus o resgatou, então 
está limpo de todo o passado. É 
uma lástima ficarmos carregando os 
fardos do passado depois do preço 
que o Senhor pagou para nos aliviar 
dessa carga e nos libertar! 

Para mim, o milagre do perdão, 
a certeza de que nossos pecados são 
perdoados, é inigualável! Está dispo-

nível a todos porque Jesus morreu por 
todos! Só é preciso estender as mãos, 
aceitá-lO como Salvador e receber o 
Seu perdão. 

“Se confessarmos os nossos peca-
dos, Ele é fiel e justo para nos perdoar 
os pecados e nos purificar de toda 
injustiça” (1 João 1:9). É Sua pro-
messa, à qual Ele não pode faltar. ■

deus
nunca 

deixa 
de 

amá-lo!
Como será Deus? Algumas 

pessoas O imaginam bravo, um monstro 
onividente que anda por aí de bastão 
em punho pronto para bater nelas, ou 
um tirano cruel que quer precipitá-las no 
Inferno pelo medo. Mas, na verdade, Deus 
é amor (1 João 4:8). Ele é um Deus amo-
roso que, pelo amor, está tentando atrair 
todos para o Céu. Ele é muito próximo, 
íntimo, pessoal, amoroso, gentil, terno e 
bondoso, com um interesse sincero por 
nós e à nossa espera de braços abertos. 
O que O leva a nos seguir onde quer que 
vamos é a esperança de que daremos 
meia-volta e nos depararemos com Ele, 

pronto para nos tomar em Seus braços. 
Deus nunca nos rejeita nem retém 

Seu amor. Ele sempre tem esperança 
por nós, por mais que nos desviemos. 
Portanto, se estiver se sentindo afastado 
de Deus, talvez seja porque ainda não 
abriu o coração para receber Seu amor 
e perdão. Não há por que continuar 
sentindo-se condenado pelos seus erros 
e pecados. Basta arrepender-se, pedir 
perdão a Deus e ser perdoado  
(Isaías 1:18; 1 João 1:9).

Se apenas começar a andar na direção 
de Deus, ou até mesmo se voltar para Ele 
e começar a tentar encontrar o caminho 
de volta para casa, Ele irá correndo ao seu 
encontro para recebê-lo amorosamente 
em Seus braços. (Lucas 15:18–24).

— David Brandt Berg (DBB)

Se você ainda não vivenciou o amor 
e o perdão de Deus, pode fazê-lo agora 
mesmo, por meio desta simples oração:

Jesus, muito obrigado por pagar pelos 
meus erros, para que eu pudesse ser perdo-
ado e esquecer o passado. Obrigado por me 
limpar de todo pecado — passado, presente 
e futuro —  por fé. Peço-Lhe, querido Jesus, 
que entre no meu coração e me conceda a 
dádiva da vida eterna. Amém.  ■
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Sentada esperando o avião 
levantar vôo, sentia uma forte dor 
nas costas. Meus braços e pernas 
estavam enrijecidos devido à viagem 
de cinco horas de carro até ao aero-
porto e depois mais duas horas no 
vôo anterior a este. — E a perspectiva 
de passar mais cinco horas apertada 
numa poltrona na classe econômica 
não me entusiasmava muito.

Meus pensamentos vagaram até à 
minha filha que ainda não completara 
18 anos e que eu acabara de levar para 
passar um tempo com o irmão mais 
velho. Eu ia sentir muita falta dela! Era 
a primeira vez que ela ficava longe de 
casa, e meu coração doía ao pensar 
em não tê-la por perto.

Conhecia bem esse sentimento, 
pois ela era a quinta, dos nossos seis 
filhos, a ir morar fora de casa. Acho 
que já devia estar ficando acostumada, 
pensei. Mas comecei a me sentir 
tomada por uma sensação de vazio. 
As lágrimas ardiam nos meus olhos, 
mas decidi não dar vazão à emoção.

Fechei os olhos e, enquanto o 
avião taxiava, elevei os pensamentos 
a Jesus, pedindo-Lhe uma viagem 

segura e proteção para a minha que-
rida filha e para os meus outros filhos. 
Agradeci também por Ele sempre ter 
cuidado tão bem de todos eles. 

Nesse momento Ele sussurrou ao 
meu coração com a Sua voz mansa e 
delicada que tudo ia correr bem com 
a minha filha, como acontecera com 
os seus quatro irmãos mais velhos. 

O avião foi subindo até se estabili-
zar e eu sentindo a paz tomar conta de 
mim enquanto Jesus me tranqüilizava 
fazendo-me lembrar que nunca deixara 
de atender às minhas orações pelos 
meus filhos. Lágrimas de saudades se 
transformaram em lágrimas de gratidão 
enquanto eu dava graças a Deus por Ele 
ser tão fiel e por sempre me consolar.  

Quando abri os olhos reparei 
numa senhora e numa menininha de 
uns três anos de idade que haviam 
se sentado nas poltronas dantes 
vazias. Apesar de ter desejado que os 
assentos não fossem ocupados para 
eu poder me esticar, entendi que a 
aeromoça achou que elas precisavam 
do espaço. 

Fiquei observando a luta da 
mãe com a criancinha cansada que 

passe adiante

Deus não nos conforta para  

ficarmos confortáveis, mas sim  

   para podermos confortar a outros.

Lilia Potters
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choramingava, querendo dormir. 
Ofereci-lhe o meu travesseiro e um 
outro cobertor onde pudesse apoiar a 
cabecinha da menina. 

Agradecida, ela explicou que já 
estavam viajando há oito horas. Não 
demorou muito e a menina dormiu, 
com a cabeça no colo da mãe e o resto 
do corpo no seu próprio assento. 

A refeição foi servida e conversa-
mos um pouco sobre trivialidades. 
Depois que as bandejas foram reco-
lhidas, a mãe tentou descansar um 
pouco, mas alguns minutos depois 
uma lágrima escorria pelo seu rosto, 
e depois mais uma, a qual ela tentou 
secar antes que eu reparasse. Mas, 
percebendo que era tarde demais, 
enxugou o rosto com a mão e me deu 
um sorriso acanhado. 

Indaguei se estava tudo bem e ela 
confirmou que sim. Só que continu-
ava chorando.

Gentilmente toquei o seu braço, 
perguntando se poderia ajudá-la de 
alguma forma.

Depois de um grande esforço para 

se recompor, ela explicou que acabara 
de deixar o filho de 16 anos nos Estados 
Unidos para estudar.  

Ela tinha mais sete filhos, mas ele 
era o mais velho e o primeiro a sair de 
casa, e ela já estava com muita saudade.  

Que surpresa! Ali estava eu, sen-
tada ao lado de uma mulher passando 
pela mesma experiência que eu, com 
os mesmos sentimentos que eu tivera 
alguns minutos antes ao pensar na 
minha querida filha.  

Segurando a sua mão, eu lhe disse 
que entendia perfeitamente, e contei 
sobre a minha filha. Compartilhei com 
ela os pensamentos animadores que 
Deus me sussurrara alguns minutos 
antes. Ouvindo atentamente, ela sorriu 
apesar das lágrimas ao me ouvir dizer 
que poderíamos orar pelos nossos filhos 
e depois confiar que Deus cuidaria deles. 

Apesar de termos crenças diferen-
tes, nós duas reconhecíamos que o 
Deus que amamos também amava os 
nossos filhos, e cuidaria deles. 

Conversamos mais durante o resto 
da viagem, anotamos o telefone uma 
da outra e prometemos nos manter em 
contato. 

Depois de nos despedirmos, agradeci 
a Jesus pelo vôo tranqüilo e pela maneira 
como Ele esquematiza tudo perfeita-
mente. Acredito que Ele determinou que 
eu me sentasse naquele lugar para poder 
transmitir as Suas Palavras e pensamen-
tos reconfortantes a alguém, porque Ele 
queria confortar nós duas.

—
O Pai das misericórdias e o Deus 

de toda a consolação... que nos consola 
em toda a nossa tribulação, para que 
também possamos consolar os que 
estiverem em alguma tribulação com a 
mesma consolação que nós somos con-
solados por Deus (2 Coríntios 1:3, 4). ■

Lilia Potters é voluntária do grupo  

A Família no Oriente Médio.

 

Você pode deixar 

um pouquinho de amor nos 

corações dos que passam, mesmo se 

somente na forma de uma palavra, de um 

sorriso, ou de um olhar de simpatia. A pessoa 

que receber tal manifestação de amor saberá 

que Deus a amou naquele dia, pois o Seu 

Espírito lhe dirá. Um pouco de amor vai 

muito longe! 

— DBB
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Deus não quer que você 
tente ou finja ser o que não é 
nem poderia ser. Entretanto, a 
Palavra ensina que é possível ser 
praticamente qualquer coisa para o 
que se tenha fé e que seja conforme 
a vontade divina. Qualquer um 
pode ser alguém ou alguém pode 
ser qualquer um, porque com Deus 
nada é impossível e todas as coisas 
são possíveis ao que crê  
(Lucas 1:37; Marcos 9:23).

Muitos cristãos idolatram os 
grandes homens e mulheres de 
Deus do passado. Veneram os 
heróis bíblicos, os patriarcas, os 
profetas e os santos cristãos, os 
quais exaltam a alturas tais que 
chega a ser quase impossível acre-
ditar que algum dia outras pessoas 
possam vir a repetir suas façanhas.

Infelizmente, freqüentemente 
isso serve de desculpa para muitos, 
que dizem: “É impossível ser assim 
nos dias de hoje. É o tipo de coisa 
que só acontecia nos tempos 
bíblicos, ou com os santos, patriarcas 
ou profetas. Cristãos normais nem 
devem tentar seguir tais exemplos 
porque é impossível! Não se pode 
esperar que as pessoas hoje operem 
milagres nem tenham outros dons 
do Espírito como os apóstolos e os 
grandes cristãos do passado. A época 
de milagres já passou!”

A PEÇA  
DE XADREZ DE Deus 

— Você não consegue, mas Ele sim!
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Uma das maiores mentiras que 
o Diabo diz às pessoas é: “Essas 
coisas estão fora do seu alcance 
porque você é pecaminoso, comete 
muitos erros e não é possível ser 
bom e ruim ao mesmo tempo”. 
Bem, a Palavra de Deus diz: “Não 
há nenhum justo, nem um sequer... 
Pois todos pecaram e destituídos 
estão da glória de Deus” (Romanos 
3:10,23). E isso se aplica não apenas 
a você e a mim, mas a todos os 
santos, profetas, apóstolos e patriar-
cas. Todos, exceto o Senhor.

Bom, agora a história muda e 
todos os apóstolos, profetas e heróis 
bíblicos passam para o nosso nível, 
o que significa ser possível para nós 
nos tornarmos como eles. Apesar 
dos nossos pecados, erros, falhas 
ou seja o que for, podemos ser úteis 
para o Senhor. Portanto, se o Diabo 
lhe disser que você nunca servirá 
para nada no trabalho de Deus por 
ser mau demais, não lhe dê ouvidos, 
porque simplesmente não é verdade!

Deus criou o homem e o pôs aqui 
na Terra para, em parte, demonstrar 
o Seu poder para lhe dar a salvação, 
provando que, apesar das nossas 
falhas e limitações, Ele pode nos 
salvar e nos tornar úteis. E isso 
inclui você. E, porque somos maus, 
sempre que Deus nos usa e fazemos 
algo bom ou certo Jesus é que é 
glorificado. Como diz o antigo hino:  

Darei toda a glória a Jesus,
E direi do Seu amor, Seu imenso  

amor.
Darei toda glória a Jesus,
E direi do Seu grande amor!

Até mesmo o célebre apóstolo 
Paulo se lamentou: “Quem me livrará 
do corpo desta morte?” O que equi-
vale a dizer: “Eu não presto! Sou uma 
bagunça total!” Mas então o Senhor 
o encorajou com a resposta ao seu 
dilema: “Dou graças a Deus por Jesus 
Cristo nosso Senhor” (Romanos 7:
24–25; 1 Coríntios 15:57).

Isso não lhe dá esperança? 
Quando o Diabo lhe fizer pensar nos 
seus erros, falhas e limitações, ajuda 
lembrar-se que é verdade, você não 
é bom, é um pecador mesmo, e se 
não fosse pelo amor, misericórdia, 
graça e bondade de Deus, você 
nunca chegaria lá!

É preciso um milagre da graça de 
Deus! Tudo tem que ser um milagre! 
Seus pensamentos, seu amor pelo 
Senhor e pelos outros, seu trabalho 
para Ele, tudo é um milagre da 
graça de Deus, da “fé que opera pelo 
amor” (Gálatas 5:6). É obra de Deus. 
Você só precisa ter a fé que Ele agirá 
através de você.

Por muitos anos, estive con-
vencido que eu não era nada nem 
ninguém, incapaz de fazer coisa 
alguma! Eu era pecador demais, 
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carnal demais, não lia a Bíblia o 
bastante nem orava o suficiente. 
— Como poderia esperar fazer 
algum coisa para Deus? 

Seja sincero. Não é assim que 
você se sente às vezes? Tenho 
certeza que o Diabo lhe conta essa 
mentira também. Pois quando isso 
acontecer, acerte-lhe na cara com 
as Escrituras, tal como Jesus fez 
quando o Diabo O tentou no deserto 
(Mateus 4:1–11). “Já não vivo, mas 
Cristo vive em mim. A vida que 
agora vivo na carne, vivo-a na fé do 
Filho de Deus, que me amou e a Si 
mesmo Se entregou por mim” (Gála-
tas 2:20). Onde abundam o pecado e 
as falhas humanas, a graça de Deus 
se faz muito mais presente (Roma-
nos 5:20). Essa é a essência de tudo!

Por que você acha que o Senhor 
lhe permite cometer erros? Por que 
será que Deus permitiu que Adão 
e Eva sucumbissem à tentação no 
Jardim do Éden? Para provar que 
precisavam dEle, que você precisa 
dEle e que, sozinho, não consegue! E 
qual é o resultado? Glorifica o Senhor!

É claro que você não consegue! É 
claro que não consegue se salvar! Você 
não consegue viver uma vida cristã 
perfeita! É claro que você não conse-
gue ser bom ou fazer qualquer coisa 
boa por si mesmo! O próprio Jesus 
disse: “Sem Mim, nada podeis fazer” 
(João 15:5). Muitas pessoas apren-
deram a falsa doutrina que têm que 
fazer quase tudo, contando apenas 
com uma pequena ajuda de Deus, 
mas quero lhe dizer agora mesmo: é 
Deus quem faz tudo! Não é animador? 

Você não tem que ter a fé para 
fazer coisas que o Senhor não está lhe 
pedindo nem esperando que faça. 
Precisa ter fé somente para ser o que 
Ele o criou para ser e fazer o que Ele 

lhe pedir, não importa o que seja. Não 
tente ser alguém que você não é, tam-
pouco se deixe enganar caso o Diabo 
lhe diga que você não pode vir a ser o 
que Deus quer, ou realizar o que Ele 
deseja que realize, pois não lhe pedirá 
nada além do que sabe que você, com 
a Sua ajuda, é capaz de realizar.

Há duas doutrinas conflitantes 
que a maioria dos cristãos adota: 
a primeira diz que não podem ser 
santos nem perfeitos, enquanto a 
segunda ensina que, se não forem, 
não poderão ser salvos. Ambas são 
doutrinas do Diabo! Não admira 
que tantos cristãos desistam de ser 
ou fazer seja o que for pelo Senhor!

Mas a verdade maravilhosa é 
que, com a ajuda de Jesus, podemos 
fazer seja o que for. “Posso todas as 
coisas em Cristo que me fortalece” 
(Filipenses 4:13). Com a ajuda dEle, 
podemos fazer qualquer coisa, ir 
a qualquer lugar e ser o que Deus 
quer que sejamos.

Ele nos deu o livre arbítrio, mas 
para sermos bem-sucedidos no traba-
lho do Senhor e até mesmo tão felizes 
quanto Ele quer que sejamos, temos 
que continuamente submeter essa 
vontade a Ele. Temos que descobrir 
o que Ele quer para nós — o que Ele 
sabe ser melhor — e fazer essa opção.

Todos têm seu lugar e trabalho 
para o Senhor, como as peças de 
um jogo de xadrez. Ora, uma peça 
de xadrez não tem vontade própria. 
Quando o jogador a move de uma 
casa para a outra, ela não protesta, 
apenas se submete e fica onde é 
colocada, certo? 

Bem, você está nas mãos de 
Deus! Pense nisso sempre que o 
Diabo o tentar a se preocupar. Você 
está nas mãos do Mestre, que o 
colocará onde Sua vontade deter-
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minar. Portanto, apenas confie no 
Senhor.

Você não tem que tomar todas 
as decisões. Basta ser flexível, pois 
tem liberdade de ação e pode optar 
por não anuir à Sua vontade. Em 
análise final, a única decisão que tem 
que tomar é a de fazer a vontade de 
Deus, qualquer que seja ela. Deixe-
O pensar, escolher e fazer a jogada, 
porque tem a visão global do jogo, do 
tabuleiro inteiro e de todas as peças. 
A nossa visão e poder são muito limi-
tados, mas Ele a tudo vê e tudo pode.

Simplesmente seja o que Deus 
quer que você seja. Não se preocupe 
com o que pode ou não pode ser 
nem com o que será ou deixará de 
ser, como eu fiz por quase 50 anos! 
Passei mais da metade da minha 
vida me preocupando com o que 
eu seria, e ao mesmo tempo apren-
dendo todas as coisas que Deus 
queria que eu aprendesse.

Houve momentos em que eu 
escolhi fazer isso e aquilo e Deus 
teve que mudar minha maneira de 
pensar ou fazer outra coisa, apesar 
de mim. E no final sempre vi, inva-
riavelmente, que Ele tinha razão. 

É maravilhoso deixar Deus 
decidir, porque Ele sempre sabe e 
quer o que é melhor para nós. Ele 
nunca falha. Mesmo que permita 
que mal-interpretemos Suas 
instruções ou façamos algo errado, 
é capaz de transformar isso em 
uma lição, para nos ensinar algo ou 
nos trazer algum bem, se nossos 
corações estiverem retos diante dEle 
(Romanos 8:28).

Por isso, pare de se preocu-
par com o que Deus está fazendo. 
Você está nas mãos dEle. “Confia 
no Senhor e faze o bem” (Salmo 37:
3). “Confia no Senhor de todo o teu 

coração, e não te estribes no teu pró-
prio entendimento; reconhece-O em 
todos os teus caminhos, e Ele endi-
reitará as tuas veredas” (Provérbios 3:
5–6). “Quer te desvies para a direita, 
quer te desvies para a esquerda, os 
teus ouvidos ouvirão a palavra que 
será dita atrás de ti: ‘Este é o caminho, 
andai nele’” (Isaías 30:21).

Quando um guia conduz uma 
pessoa por um caminho que 
ela nunca trilhou, não diz o que 
precisará fazer antes de chegar ao 
desvio ou à encruzilhada. Ele espera 
até chegarem ao ponto em que a 
pessoa precise saber o que fazer e 
qual o próximo passo a dar. É assim 
que funciona com o Senhor. Na 
maioria dos casos, não é necessário 
saber todos os detalhes do que você 
fará no dia seguinte. Jesus disse 
para não nos preocuparmos com 
o amanhã. Muitas vezes é preciso 
traçar planos, mas não se preocupar 
com o que acontecerá. Só faça o 
que Deus sabe que você pode fazer, 
o que Ele lhe pedir para fazer hoje 
e prepare-se para fazer o mesmo 
amanhã. 

Deus fez de você uma certa 
peça do jogo de xadrez e lhe dotou 
dos respectivos poderes. Ele é o 
jogador, você é apenas a peça por 
Ele criada e só tem que seguir as 
Suas instruções. Ele não espera que 
se mova sozinho, mas estenderá 
a mão, o tomará e o levará para o 
lugar para o qual Ele quer que você 
vá. Por um lado, você não é capaz, 
mas por outro é, com a ajuda de 
Deus! Você não tem condições, mas 
Ele sim! ■

(Extraído do livro Mais que Vence-
dores,  uma coletânea de dez artigos 
escritos por David Brandt Berg.)

É maravilhoso 

deixar Deus 

decidir, 

porque Ele 

sempre sabe 

e quer o  

que é melhor 

para nós.
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Conforme o panorama mundial é 
tomado por trevas cada vez mais densas, 
passa a ser mais importante do que nunca 
nos concentrarmos no final feliz. É fato que as 
coisas vão piorar antes de melhorarem, mas 
o que importa mesmo é que vão melhorar e 
bastante! A noite mais escura será seguida 
da mais gloriosa aurora e, por fim, o reino de 
Deus reinará supremo para sempre.

Durante o período de três anos e meio 
conhecido como a Grande Tribulação, o 
ditador mundial que em breve ascenderá ao 
poder, o Anticristo, perseguirá os seguido-
res de todas as fés. Mas, depois disso, Jesus 
voltará “sobre as nuvens do céu, com poder 
e grande glória” para resgatar o Seu povo e 
reuni-lo junto de Si (Mateus 24:29–31).

Todos os filhos de Deus salvos que morre-
ram ao longo das eras serão milagrosamente 
ressuscitados e subirão para encontrar Jesus 
nos ares. Os salvos ainda vivos na Terra serão 

instantaneamente transformados para se 
juntarem a eles. Jesus resgatará o Seu povo 
dos perseguidores anticristos e os levará para 
comemorar a vitória na maior festa de todos 
os tempos, a Ceia das Bodas do Cordeiro. 
(Apocalipse 14:14–16; 19:6–9).

Enquanto isso, a terrível ira de Deus será 
derramada sobre o Anticristo e seus seguidores 
(Apocalipse 14:8–11,17–20; 15:1, 7–8; 16:1–11).

Os exércitos sobre-humanos dos Céus, 
guiados por Jesus, voltarão para completa-
mente derrotar e destruir o Anticristo e suas 
hostes, na terrível batalha conhecida como 
Armagedom. Isso marcará o fim do domínio 
cruel do homem, a partir do que Jesus Cristo 
e Suas forças assumirão o controle do mundo, 
passando a governá-lo com justiça.

Pelos próximos mil anos — período 
conhecido como Milênio — haverá paz e 
abundância, e a Terra será um paraíso  
(Apocalipse 19:11–21; 20:1–6).

a  
cidade 
celestial

e a
nova 

terra 
Compilado por Joseph Candel,  

dos escritos de David Brandt Berg
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No final do Milênio, Satanás será solto do 
centro da Terra, onde o Senhor o manteve 
preso por esses mil anos. Ele permanecerá 
livre tempo suficiente para novamente enga-
nar as nações e aliciar os não convertidos que, 
se juntando a ele, se rebelarão contra o reino 
de Deus na Terra. Deus, mais uma vez, derro-
tará o Diabo e os seus seguidores, na Batalha 
de Gogue e Magogue —mais terrível que a do 
Armagedom —, quando purificará completa-
mente a superfície da Terra com um dilúvio de 
fogo (2 Pedro 3:10; Apocalipse 20:7–9; 21:1).

Depois disso, o Senhor construirá um 
mundo novo, a partir das cinzas do velho: 
“novos céus e nova Terra, nos quais habita a 
justiça” (2 Pedro 3:13). Será o mesmo planeta, 
mas com uma superfície bela e totalmente 
renovada. Deus irá recriar toda a superfície 
do planeta, que passará a ser como um novo 
Jardim do Éden.

A Sua grande cidade celestial então des-
cerá de Deus, vinda do espaço, pousando 
na linda nova Terra, e Ele descerá para viver 
conosco (Apocalipse 21:2–3).

O Céu será tão literal e tangível que os 
capítulos 21 e 22 do Apocalipse o descrevem 
detalhadamente, dando até as dimensões 
exatas da cidade, suas cores, materiais e mais! 
Será a maior cidade já construída, muito 
além dos sonhos mais fantasiosos do homem, 
cobrindo uma área de 5,83 milhões de quilô-
metros quadrados, o equivalente a aproxima-
damente 70 por cento do território brasileiro, 
ou quase toda a Austrália, ou mais da metade 
da Europa, ou um quarto do continente afri-
cano (Apocalipse 21:16).

“A cidade não necessita nem do Sol, nem 
da Lua, para que nela resplandeçam, pois a 
glória de Deus a ilumina, e o Cordeiro (Jesus) 
é a sua lâmpada” (Apocalipse 21:23). O Sol e 
a Lua continuarão brilhando para o benefício 
daqueles fora da cidade, mas os que dentro 
dela viverem não precisarão da luz desses 
astros, pois terão sua própria fonte de luz, a 
luz de Deus, Seu Filho, Jesus.

A cidade é feita de “ouro puro, semelhante 
a vidro límpido” (Apocalipse 21:18). Imagine!

Ali haverá também um lindo rio, o da 
água da vida, que nasce no Trono de Deus e 
corre no meio da cidade. Ao longo de suas 
margens estarão alinhadas as árvores da vida 
que produzem continuamente doze tipos 
de frutos e cujas folhas “são para a cura das 
nações” (Apocalipse 22:2). Por causa dos seus 
corpos sobrenaturais, os santos ressuscitados 
não precisarão de cura, então é óbvio que esse 
benefício é para as pessoas e para as nações 
de fora da cidade.

Uma outra grande diferença na Nova Terra 
é que não existirá mar (Apocalipse 21:1). Hoje, 
a maior parte da Terra é coberta por água, por 
isso, quando Deus recriar a superfície do pla-
neta e não houver mar, teremos uma área de 
terra quatro a cinco vezes maior que a atual, 
para todas as pessoas fora da cidade viverem e 
desfrutarem.

A Terra será toda nova, uma nova criação, 
com animais e pássaros pacíficos e amigáveis, 
todas as belas criações de Deus que hoje nos 
cercam. Mas não haverá nenhum dos insetos 
nocivos e pestes, ou espinhos e cardos com 
os quais hoje convivemos (Isaías 11:6-9; 55:
13). Toda a criação será tal como Deus plane-
jou que fosse no início e como era no Jardim 
do Éden. Que maravilhoso mundo será, sem 
pecado, guerra, destruição, morte, doença, 
lágrimas ou dor!

E não pára por aí! Jesus disse: “Na casa de 
meu Pai há muitas moradas… [Eu vou] pre-
parar um lugar para vocês… para que onde 
Eu estiver vocês também estejam” (João 14:
2–3). Se tiver recebido Jesus como Salvador, 
terá uma mansão que não lhe custará nada, 
porque Jesus já pagou por ela.

Você está pronto para o Céu? Será que 
vai caminhar pelas ruas da Cidade Celestial? 
Somente os salvos terão acesso a ela (Apoca-
lipse 21:24). Você não vai querer ficar de fora, 
não é mesmo? Só precisa receber Jesus como 
Salvador, se ainda não o fez!  ■

cidade 

Contato VOL. 4, 1A EDIÇÃO 13



R: O Senhor nos dá metas para nos ajudar em nosso 
crescimento pessoal, para sermos mais felizes, para nossas 
vidas terem mais sentido e melhorarem em todos os 
aspectos, não porque quer ou espera que sejamos perfei-
tos. Na verdade, Ele sabe que jamais seremos.

Somos nós que, às vezes, estabelecemos metas irrea-
listas, conseqüentemente pré-determinando o sentimento 
de fracasso. A arma favorita do Diabo contra os cristãos é 
o desânimo e depois dele o sentimento de culpa.

Muitas vezes fica com esse sentimento porque acha 
que Deus não vai perdoá-lo. O problema é ficar “pen-
sando”, porque quando mais matuta no erro, pior se sente. 
Dar espaço à condenação bloqueia a fé de pedir ao Senhor 
ajuda para superar os sentimentos negativos, porque se 
acha indigno do Seu auxílio e de outras bênçãos. Quem 
cede ao sentimento de culpa e ao desânimo abre mão do 
poder de reagir. É muito difícil escapar dessa armadilha, 
porque o Diabo se empenha para convencer a vítima de 
que é ali mesmo onde ela deveria estar.

Mas Jesus nos conhece perfeitamente — tanto o lado 
bom quanto o mau — e ainda assim nos oferece amor 
incondicional. Ele não anda com uma prancheta na mão 
anotando cada deslize ou erro que alguém comete. Pelo 
contrário, Se alegra sempre que damos um passo em Sua 
direção, por menor que seja.

Para Ele, fracassar é não se levantar para tentar de 
novo. E nem mesmo isso espera que façamos sozinhos, 
mas estende as mãos para nos levantar e nos dá a fé e a 
coragem para continuar até acertar. Só pede que tente-
mos, que acreditemos que nos ama e que está à nossa 
disposição.

Portanto, se alguma vez tiver sentimento de culpa, siga 
estes simples passos para a vitória:

1. Admita que sozinho não pode atingir suas metas, 
que somente através de Jesus as atingirá.

2. Recuse-se a acreditar no Diabo quando o culpar e 
condenar.

3. Lembre-se que para Deus, fracassar é não levantar e 
tentar outra vez.

4. Agradeça a Deus que até as aparentes derrotas são, 
na verdade, vitórias, se aprendermos com elas.

5. Se tropeçar, não desista. Apóie-se em Jesus, peça-
Lhe que o ajude a ver as coisas segundo a Sua perspectiva, 
levante-se e tente outra vez.  ■

RESPOSTAS
ÀS SUAS
PERGUNTAS

Você não 

tem que 

ser perfeito

P: Às vezes sinto que nunca 
serei bom o bastante para 
agradar a Deus. Por exemplo: 
a Bíblia diz que deveríamos 
orar sem cessar, dedicar 
nossas vidas para servir Jesus 
e os outros. Mas de que 
adianta sequer tentar atingir 
metas como essas, que 
parecem ser excessivamente 

altas?

14  Contato  VOL. 4, 1A EDIÇÃO



NAPRÓXIMAEDIÇÃO

AMAR É…

Amar é acreditar, confiar, ajudar, enco-
rajar, confidenciar, dividir, entender, sentir, 
tocar, cuidar, orar e dar. Amar é se comu-
nicar. O amor é uma emoção. É ardente, 
vivo, vibrante e caloroso. É algo que só vai 
melhorando! 

O amor é a maior necessidade do ser 
humano, portanto, é também o maior ser-
viço que se pode prestar a alguém. Mesmo 
sendo espiritual, é manifesto fisicamente 
e visto conforme for traduzido em ações. 
Amor é consideração. É para sempre. Para 
o amor não tem dia nem hora, ele sempre 
dá um jeito, é doação total. O amor abne-
gado é raro, de valor incalculável e é a sua 
própria recompensa.

O amor é altruísta, pois quem ama pre-
fere a felicidade dos outros à sua própria. O 
amor é paciente, gentil e misericordioso. É 
capaz de superar qualquer obstáculo e curar 
qualquer mágoa, perdoa logo e é humilde.

O amor nunca é em vão, pois mais cedo 
ou mais tarde o seu efeito se faz sentir. O 
amor é eterno. 

Amor é o nome e o poder de Deus. É 
Deus, porque Deus é amor! Jesus é a mani-
festação máxima do amor de Deus (1 João 4:
8–9).

Para saber como ter mais desse tipo 
de amor em sua vida, não perca a próxima 
edição da Contato.  ■

Não é possível mudar a si próprio, mas Deus, 

pelo Seu poder milagroso, pode mudá-lo. 

Ele fará coisas que você não pode fazer!
— David Brandt Berg

LEITURAQUEALIMENTA

MUDANDO PARA MELHOR
Deus só quer o melhor para nós.

Salmo 84:11b 
Jeremias 29:11
Mateus 7:9–11
Lucas 12:32

Deus pode e quer nos ajudar 
a mudar para melhor, se tão 
somente O deixarmos.

2 Timóteo 1:12b
Filipenses 1:6
Filipenses 2:13

Mas o homem natural resiste à 
mudança.

Salmo 49:11
Marcos 7:9
Lucas 5:39

Aceitar a vontade de Deus  
é o segredo para uma  
mudança positiva.

1 Samuel 3:18b
Salmo 40:8
Isaías 64:8
Jeremias 42:6a
Mateus 6:10b
Romanos 8:28

Durante o processo de mudança, 
devemos: não nos preocupar  
com o passado e manter os  
olhos na meta.

Filipenses 3:13–14
2 Coríntios 4:18
Colossenses 3:2
Hebreus 12:2a
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As rodas do progresso
A vida é composta de ciclos, de épocas 

em que as coisas vão bem e de outras em 
que vão mal. Quero que você aprenda a se 
apegar a Mim em cada uma dessas fases. 

Ao se deparar com um novo obstáculo 
ou problema, não desanime nem se pre-
ocupe, pensando que nós dois juntos não 
seremos capazes de superar. 

Os problemas o fazem exercitar a fé, 
o que o leva para a próxima fase do ciclo. 
Você busca a Minha ajuda, luta, vence 
e progride. É como uma roda a girar. 
Quando o ponto que está em cima desce, 
o que estava em baixo sobe, fazendo com 
que a roda avance.

Com cada nova prova você precisa 
lutar. Tem que aceitar o desafio e pedir 
a Minha ajuda, e assim vai progredindo. 
Quanto mais provas enfrentar, mais vitó-
rias poderá conquistar. 

Mas se não recorrer a Mim em algum 
momento em busca da solução, se não 
aceitar o desafio e não lutar pela vitória 
interromperá o ciclo, ficando no ponto 
mais baixo e incapaz de avançar. Ficará 
inerte.

Portanto, não considere os pontos 
baixos da sua vida derrotas, mas sim opor-
tunidades de progresso. Sei que é difícil 
passar por esses ciclos, mas é essencial 
para que haja progresso. Então, continue! 

COM AMOR, JESUS


